

東久延議員



試合会場や日時などの情報はどのように発信されるのか。

答 現時点では出場選手は確定していないが、これまでに広報大洲

7月号及び8月号において、注目選手等を紹介させていただいている。

さらに、総合開会式の少林寺拳法集団演舞に出場予定の2名の方も合わせて紹介させていただいているところです。

一問一答方式

- ①えひめ国体
- ②物産直売所「あらせ市」
- ③公共建築工事
- ④ヒアリ対策
- ⑤長浜小学校屋内運動場の改築

また、本市開催競技の競技日程等の詳細情報については、今後広報大洲9月号や各戸配布のチラシでもお知らせするほか、本市公式ホームページをはじめ、防災行政無線など、市民のあらゆる通信手段を活用して、市民の皆様へえひめ国体・えひめ大会に関する情報発信に努めていきたいと考えています。

えひめ国体について

ヒアリ対策について

問 第72回国民体育大会愛顔つなぐ

えひめ国体、第17回全国障害者スポーツ大会の開催まで残り2カ月を切った。

大洲市出身の選手が出場される競技種目はあるのか。もあるのなら、

問 ヒアリが今年5月に兵庫県尼崎市において国内で初めて発見され、その後東京、神奈川、愛知、大阪で次々と確認されている。

長浜には港湾があり、今後さまざま

まなルートで長浜港に上陸する可能性がある。

市内でヒアリが発見された場合の迅速な対応が必要だと考えるが、

答 長浜港では、中国からワイヤー鋼材が貨物として入ってきていますが、ワイヤー鋼材はコンテナ形態ではないことから、現時点で長浜港にヒアリが上陸する可能性は低いと思われます。

ただ、中国国内でヒアリが広く分布していること、また日本各地でヒアリが確認されていることから、長浜港においても十分気をつける必要があると考えています。現在、港務所職員による長浜港パトロールの中で、目視によるヒアリの確認と関係者からの情報収集に努めているところですが、現時点ではヒアリは確認しておりません。



長浜小学校屋内運動場の改築について

ヒアリ対策について

問 ヒアリが今年5月に兵庫県尼崎市において国内で初めて発見され、その後東京、神奈川、愛知、大阪で次々と確認されている。

長浜には港湾があり、今後さまざま

築される屋内運動場については、食料の備蓄や調理ができる設備など、避難所としての機能を十分に備えた設計にしていただきたい。

答 改築に際しては、まず児童の学習や学校運営に必要なスペースを確保した上で、学校施設が地域の防災拠点としての機能を十分果たすべく避難所としての使用を考慮する必要がありますが、具体的な機能については整備基本計画の策定の中で検討していくかと思います。

答 改築に際しては、まず児童の学習や学校運営に必要なスペースを確保した上で、学校施設が地域の防災拠点としての機能を十分果たすべき避難所としての使用を考慮する必要がありますが、具体的な機能については整備基本計画の策定の中で検討していくかと思います。